
８月に人事院が行った「国家公務員の給与等に関する報告及び

勧告」に追随する形の内容です。これが実施されれば、平均年間給与が

約１５万円の減収になる大幅な引下げです。主な内容については以下のようになっています。

報告及び勧告の詳細は、所属の学校事務担当者にお問い合わせ下さい。

保険料控除や住宅借入金等特別控除の申告を行って、その年の分の所得税を確定させ、

12 月までに年税額の調整を行うことを年末調整といいます。

毎年この時期になると保険会社から「保険料払込み証明書」が郵送されてきます。

所属の学校事務担当者に証明書等添付のうえ１１月２０日（金）までに提出しましょう。

始まりました！学校予算編成作業
日頃より、学校予算の執行につきましては、ご協力いただきありがとうございます。

今年も、来年度学校予算の編成時期となりました。各学校では来年度に向けての予算

要求事項の検討を始めています。

来年度の教材備品購入についても各教科主任を中心に計画を立てて下さい。

また、その他の学校予算についての要望等がありましたら遠慮なく事務職員まで

お知らせください。

当初予算編成は、来年度の学校予算を確定する大事な作業です。

皆さんの要望に沿うように慎重に進めたいと思います。

要求忘れ等がないよう、職員皆さんのご協力をお願いします。

「事務の共同実施だより」

平成 21 年 11 月 20 日

第 10 号

白石町学校運営支援室

佐賀県人事委員会は県

知事に対し、「佐賀県職

員の給与等に関する報告

及び勧告」を行いました。

【 月 例 給 】 若年層以外について 平均改定率△0.17% の引下げ

【 住居手当 】 自宅に係る住居手当（新築購入後５年以内月額 2,500 円）の廃止

【期末・勤勉手当】 民間支給割合に見合うように引下げ （年間 4.5 ヶ月→4.15 ヶ月）

平成 21 年１２月支給については

期末手当 現行 1.60 ヶ月 が 1.35 ヶ月 に

勤勉手当 現行 0.75 ヶ月 が 0.65 ヶ月 に 計 現行 2.35 ヶ月が 2.0 ヶ月に



補助金の申請には対象金額が確認できる書類の添付が必要です。

補助対象は、県内外を問いません。心身のリフレッシュに、どうぞお役立て下さい。

松本 祐香です。
白石中学校に来てから、７ヶ月が過ぎました。

本当にあっという間に毎日が過ぎていきます。

学校という場所で子どもたちを様々な面からサポート

したいと思い、学校事務職員を目指していましたが、

実際に仕事をしてみると、何から手をつけてよいのかも分

からず・・不安な思いを感じていたものです。

今でも、まだまだ自分自身が知らないことが数多くあります。

しかし、私にとっての強みは「周りの環境」です。

事務長をはじめ様々な方の支えで学校生活を送ることができ

ています。新しいことを理解するには、大変なことだと思いま

すが、頑張って自分のものにし、私自身が成長していければい

いなと思っています。

白石中学校の先生方は、本当に人情味があって面白い方たち

ばかりです。その先生方が教える生徒さんも元気で明るい子た

ちです。体育発表会や文化祭は、生徒さんの頑張りでとても感

動的なものでした。これからも、そのような学校で働けること

を誇りに思い、頑張りたいと思います！

日 時 ： 平成２１年１２月２５日（金） 受付 12:40～，分科会開始 13:15～

場 所 ： 福富ゆうあい館

事務職員部会も「事務の共同実施」について１分科会を受け持ちます。

共同実施って何？その取り組み・目的についての発表です。ご参加お待ちしています。

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

↑たくさんのアクセスお待ちしております。

携帯でもご覧になれます。

バーコードリーダー機能を

使って読み込んで下さい。

白石町教育研究会研究発表会

健康増進・芸術鑑賞補助の請求できました！

今月の映画の日は日曜日！福岡に買い物に行った時に、映画「△▽外伝」

を見ました。チケットの半券はもらいましたが、インターネットで事前予

約した為、チケットには映画のタイトルと上映時間しかプリントされてい

ません。たしか、補助金請求書には金額を書く欄があったはず・・・・

念のために窓口で領収書をもらいました。

次の日、事務室で用紙をもらいました。利用金額の欄は、消費税を除い

た額をバッチリ記入。夫も互助会員ですので、一緒に請求できました。

今年度新規に採用され

た白石中学校・主事

松本祐香さんの紹介を

します。

町学校事務職員の癒し

系。若手期待の星☆です


